

## **BADMINTON** ■ Départementaux *Les championnats ont rendu leur verdict à Limoges*



**EFFORTS.** Le gymnase de Landouge a accueilli les derniers championnats départementaux de badminton.

**Les championnats départementaux ont eu lieu ce week-end à Limoges.**

Après une première partie disputée dans le gymnase de Verneuil pour les différents niveaux des catégories seniors, les championnats départementaux de badminton catégorie jeunes, de poussin à junior, et vétérans de plus de 35 ans se sont terminés dans le gymnase de Landouge où 129 joueurs sont venus disputer le titre dé-

partemental par catégorie hommes, femmes, doubles mixtes, doubles hommes et femmes qui clôturera les championnats départementaux 2022. Le président du comité départemental invite d'ores et déjà les joueurs pour le prochain tournoi organisé par le comité départemental de badminton à Fageiras pour le trophée élite jeunes le 10 avril réservé aux catégories poussin à cadet. ■